



Bericht von Uwe Büttner

Burg, 05.06.2011

Es war schon beeindruckend: 26 Teichlandradler kamen (größtenteils) im Sternfahrtmodus zu dieser Sportveranstaltung des Veloteams vom RSC Cottbus. Blau soweit das Auge sehen konnte.

Nur einer tanzte aus der Reihe. Doch der durfte das: Unser Siggi trug das Weltmeistertrikot als amtierender Weltmeister seiner Altersklasse im Wintertriathlon. Hinzu kommen die Titel als Deutscher Meister und Europameister in derselben

Disziplin. Allesamt erfolgreich aus dem letzten Jahr verteidigt. Auch Moderator Werner Meisel wusste um diese Erfolge und würdigte sie mit einer kurzen Präsentation. Wer hat schon solch einen Helden in seinen Reihen!

Die Stimmung im Team war super, so wie es das Wetter auch war. Um 9.00 Uhr erfolgte schließlich der Start von zirka 200 Radsportlern. Je nach sportlichen Ambitionen ging es auf die ausgewählte Strecke. Für die Gesamtorganisation, die Streckenführung und die Versorgung an den Kontrollpunkten hat das Veloteam ein dickes Lob verdient.



Am Ende sind alle wieder gesund im Ziel angekom-



men. Ein erfolgreicher Tag wurde mit dem Pokalgewinn als zweit-teilnehmerstärkstes Team gekrönt.

Zufrieden radelten wir nach Hause, wie wir gekommen waren: sternförmig.

Fotos: U. Büttner